

## **Die Trottel von der KfW**

Man nehme 300 Millionen,  
Euro, versteht sich, nicht Kronen  
Nicht Lira und auch nicht Peseten,  
man nehme echte Moneten.

Das schmerzt den Besitzer am meisten,  
er muss es sich leider leisten,  
dass staatlich bezahlte Idioten  
Amerikas Sümpfe ausloten.

Man fürchtete tiefschwarze Löcher,  
in Genf, beim CERN, noch und nöcher,  
doch das die Finanzkrise startet  
das hätte man echt nicht erwartet!

Die Wissenschaft hat es bewiesen,  
durch Löcher entstehen Krisen.  
Man sollte sie, grade in Kassen  
besser nicht einreissen lassen.